



El Partido Popular apuesta por las nuevas tecnologías para el impulso del turismo y el comercio

El Partido Popular plantea la reactivación de la economía local asociando las nuevas tecnologías con el desarrollo comercial de las empresas locales y el turismo. El número 11 de la lista del Partido Popular, Patricio Rodríguez, ha informado del “ambicioso” proyecto incluido en el programa electoral del PP en materia de Nuevas Tecnologías. Se trata de unas propuestas que servirán para asociar las nuevas tecnologías al turismo “entendiendo el uso de Internet y los dispositivos móviles como medio e instrumento para el desarrollo turístico y cultural de nuestra ciudad”.

En este sentido, Rodríguez ha expresado la intención del Partido Popular de que tanto los ciudadanos de Sanlúcar como el visitante de la ciudad sean coparticipes de todo evento turístico que suceda, “de todo hotel donde se pueda alojar, de todo restaurante donde pueda comer, en donde poder comprar algún recuerdo”, ha dicho. De este modo, se desarrollará un Portal Web que dará cabida a todos los actores “desde el hostel al hotel, desde el chiringuito al restaurante, desde la celebración de las barbacoas en la playa la noche del 15 de agosto hasta la Semana Santa de Sanlúcar”.

La cultura también será un pilar importante para el desarrollo turístico y económico del proyecto de ciudad del Partido Popular. Para informar del patrimonio cultural de Sanlúcar se prevé una web de cultura donde reflejar “nuestra historia al alcance de un clic” y ver fotografías de monumentos, calles y edificios histórico o imágenes en 3D e incluso proponer rutas turísticas online. Así, asevera Patricio Rodríguez, “todos conocerán por ejemplo qué Reina vio el mar por primera vez desde la almena del Castillo de Santiago, qué inventor construyó el cañón más potente de su época o quién fue la primera mujer que estudió y ejerció en Andalucía”.

Esta apuesta por las nuevas tecnologías incluye también a aquellas personas que no tengan Internet, ya que el Partido Popular implantará un sistema de espacios públicos Wifi donde el acceso a Internet sea gratuito. “Debido a esto, sanluqueños y foráneos se beneficiaran del acceso gratuito a la redes, tanto a través de sus ordenadores portátiles como de sus móviles”

Patricio Rodríguez ha concluido su intervención asegurando que “el Partido Popular tiene proyectos concretos, reales y palpables que además reactivarán la economía local por medio de la asociación de las nuevas tecnologías y el desarrollo comercial de las empresas locales con el turismo”.

